



Los alumnos de FP podrán montar sus propias empresas en el Parque Científico

La Universidad de Salamanca y el Instituto Integrado "Río Tormes" firmaron ayer un acuerdo de colaboración para estimular el emprendimiento entre los jóvenes estudiantes

J.Á.M. | SALAMANCA

Los estudiantes egresados de la Universidad de Salamanca interesados en montar su propio proyecto empresarial ya no serán los únicos y potenciales inquilinos —junto a la iniciativa privada, por supuesto— del Parque Científico. El empeño de la institución académica, con el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, a la cabeza, de abrir a toda la sociedad este ambicioso proyecto de apoyo y estimulación empresarial permitirá también que los alumnos titulados de Formación Profesional puedan hacer uso de estas instalaciones para la puesta en marcha y el desarrollo de sus propias empresas.

Así ha quedado patente en el convenio que ayer firmó el vicerrector de Investigación y responsable del Parque Científico con el director del Centro Integrado de FP "Río Tormes", Agustín García Esteban, que permitirá a los alumnos ya egresados del citado centro escolar no sólo hacer prácticas en las empresas del Parque Científico, sino también "disponer de espacios de trabajo a un coste reducido para el desarrollo de su actividad empresarial".

Corchado destacó el buen entendimiento y la colaboración que actualmente reina entre la Universidad y el centro de FP "Río Tormes" y justificó la firma de este convenio en la necesidad de "aprovechar todo el talento y el negocio que se genera en Salamanca con el fin de que se pueda quedar en el Parque Científico", subrayó el vicerrector de Investigación y Transferencia, consciente de que actualmente "se dan las circunstancias para que muchos negocios de base tecnológica impulsados



Juan Manuel Corchado y Agustín García Esteban en el momento de la firma del convenio de colaboración. | BARROSO

Los alumnos del Río Tormes dispondrán de un espacio a un precio asequible para desarrollar sus empresas

por los alumnos puedan desarrollarse en el Parque Científico".

Para conseguir atraer el interés de estos potenciales emprendedores, el Parque Científico pondrá a su disposición unas zonas específicas de *coworking* (trabajo en cooperación) a un precio muy asequible y "toda una carta de servicios que les ayude a desarrollar su proyecto empresarial", concretó Corchado, consciente de que el gran reto de la institución académica a través del Parque Científico no es sólo que las empresas se insta-

len, sino que permanezcan. "Por eso, durante un periodo máximo de dos años recibirán estos privilegios; después pasarán al régimen de precios estándar", puntualizó.

El director del "Río Tormes" también alabó esta colaboración que permitirá ayudar a los alumnos a crear sus propias empresas. "Será una importante ayuda para que esas iniciativas empresariales que tanta falta hacen puedan desarrollarse en unas buenas condiciones", subrayó Agustín García Esteban.

Todos los campos

Aunque suelen ser los proyectos de base tecnológica los que más apuestan por iniciar su aventura empresarial en el Parque Científico, Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia, reconoce que no son exclusivos y que esta entidad está abierta a todos los proyectos con capacidad de desarrollo. "No tienen por qué ser necesariamente de base tecnológica; basta con ser un producto innovador, ya sea de base cultural, social o humanística, que resulte interesante y viable. No ponemos límites", concretó Corchado, consciente de que el gran reto de su departamento es conseguir desarrollar un Parque Científico de tercera generación en el que las pequeñas empresas puedan convivir con las grandes. El acuerdo firmado con el Instituto Integral de FP "Río Tormes" va orientado en esta dirección. "Ahora se ha hecho con este centro, pero la intención es poder dar cabida a todos los estudiantes del distrito universitario de Salamanca", apostilló el responsable del Parque Científico, un proyecto de promoción y difusión empresarial que actualmente ronda el 95% de ocupación. Por su parte, Agustín García reclamó un mayor interés y preocupación por la FP como "valor de creación de empresas; son enseñanzas que deberían de tener un mayor peso en la sociedad", apostilló.